



さくらんぼ・苺組だより



明けましておめでとうございます！

東神の倉清涼保育園

冷たく澄んだ空気が清々しい新年ですね。気持ちも新たに今年も子ども達と楽しく過ごしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします！

〈さくらんぼ組〉

寒さに負けず園庭でもよく歩き回って遊ぶ姿が見られています。それぞれにお気に入りの場所も見つけ、園庭に出ると一目散に向かう背中に成長を感じます。自分の気持ちも少しずつ表現する事も増え、指差しで食べたい物、玩具を教えてくださいます。

〈苺組〉

先月は様々な行事に参加して、季節の行事や伝統に触れることが出来ました。餅つきでは餅をついていた幼児さんの姿を思い出して「ぺったん」と声や動きにして真似たり、クリスマス会ではサンタさんが来る、プレゼントを貰うという事に期待も持っていました。また、自分でやりたい気持ちも大きく、身の回りのことに積極的に取り組んでくれています。

今月は発表会に向けての練習にも、期待を持って楽しんで取り組んでいけるよう進めていきます。



〈さくらんぼ組〉

今月のねらい

- ・保育士との関わりを通して、生活の模倣をしたり簡単な言葉のやり取りを楽しむ。
- ・触れ合い遊びや手遊び等を喜び、手を振ったり体を揺らして遊ぶ。

〈苺組〉

- ・生活リズムを整えて、寒い時期を元気に過ごせるようにする。
- ・リズムに合わせて体を動かしたり、保育士の模倣を楽しむ。



今月の歌

♪ ゆきのペンキやさん

♪ ぞうさんのぼうし

〈焼き芋ごっこをしました〉

芋の収穫から焼き芋作り
食べる真似まで楽しんでいました♪





東神の倉清涼保育園

明けましておめでとうございます！

気持ちも新たに、新年を迎えることができました。本年もどうぞよろしくお願
いいたします。

先月、檸檬組に新しい仲間が増えました。名前は、ヒヤシンスの球根の『ヒヤ
シンスちゃん』です。初めて見る球根に触れると「皮がある！」と発見して喜ん
だり、興味新進で見えていました。球根をヒヤシンス用の花瓶に入れて、朝の会の
時間に観察をしています。「ヒヤシンスちゃん、大きくなったかなあ」「ヒヤシ
ンス見たい」と言って、生長を楽しみにしている子ども達です。日に日に根っこが
伸び、「伸びてる～」「すご～い」と花瓶に顔を近づけて、観察したり、球根の先
を触るのが好きでよく突いています。また、壁にヒヤシンスの育て方や花が咲い
たときの写真が貼ってあるので、写真と実物を見比べて、学ぶ姿が見られます。
今後も子ども達と生長を観察したり、何色の花が咲くのか予想し、楽しんで育て
ていきたいと思ひます。

今月は、生活発表会があります。体調や健康面に気を付けながら、檸檬組らし
く元気で笑顔いっぱいの発表会になるようクラスのみんなで楽しく取り組んで
いきたいと思ひます。



今月のねらい

- ・生活のリズムを整え、冬の感染症を予防しながら元気に過ごす。
- ・活動や遊びの中で言葉に親しみ、言葉を発することを楽しむ。



今月の諺

頭隠して
尻隠さず